

# Compte-rendu de la sortie mycologique

## « Hygrophores de Mars »

**Saint-Georges-en-Couzan, le samedi 15 mars 2025**

23 sociétaires étaient au rendez-vous pour cette sortie qui ouvre la saison mycologique 2025 pilotée par Yves CESARI et Jean-Marie PREAUD.

Ciel gris, quelques flocons de neige, et une bonne couche de neige à l'arrivée à Saint-Georges-en-Couzan (5 à 10 cm selon l'exposition).

Température hivernale : -1°C à 9h30, 0°C à midi.

Le regroupement avant l'entrée dans les bois a eu lieu au cœur du village de Saint-Georges-en-Couzan près de la statue des poilus, puis le convoi s'est dirigé par une petite route forestière vers le lieu habituel de ramasse.



On fait le plein d'énergie avant d'affronter le froid hivernal.



Et on écoute les dernières consignes



En avant pour la recherche du tant convoité « Hygrophore de Mars »



On s'émerveille devant la neige immaculée et abondante



On improvise la technique du balayage

On y va doucement ....



Puis retour au parking pour les commentaires « à chaud » ...enfin presque.....



On a hâte de se retrouver à l'Auberge !



Chaque ambiance ; contraste saisissant avec la température extérieure !



Après l'effort, le réconfort !



Les photos ont été fournies par : Christian CHARROIN, Danyel GUERY, Raymond HYBERTIE, Martine TOSOLINI

**La traditionnelle liste des champignons récoltés** pourrait se résumer à une page blanche... immaculée comme la neige tombée la nuit passée ! Les commentaires vont bon train :

- « Les déterminateurs ne vont pas être débordés »
- « Pas de tri des champignons ce soir... »

**Le quiz du jour :**

Au vu des photos commentaires ci-dessus, quel est à votre avis, le titre que vous pourriez attribuer au mieux pour le thème de cette journée :

1. Une « sortie Hygrophores sans hygrophore » ou
2. Une « sortie Raquettes sans raquette »

**De l'avis unanime : « jamais vu ça ! une journée exceptionnelle et inoubliable ! »**